



新年のご挨拶

会長 渡邊 兼一

令和4年の新春を皆様とともにお迎えますことを心よりお慶び申し上げます。昨年は、全国的に緊急事態宣言が発出され、出口の見えない状況が続いてまいりましたが、当協会では、観光業に携わる皆様の安全を守るとともに、観光客の皆様が安心してお越しいただけるよう、函館市医師会の協力のもとワクチンの職域接種を実施いたしました。地域におけるワクチンの接種促進に協力出来たものと考えております。また、1年間を通してほとんどのイベントが中止となり、観光業界にとどまらず地域経済が非常に厳しい状況が続いていることから、その回復の一助とすべく、冬の一大イベントである「はこだてクリスマスファンタジー」を前年に引き続き開催いたしました。開催にあたりましては、多くの団体や企業の協力をいただきました。この場をお借りいたしまして感謝とお礼を申し上げます。本年においては、昨年、世界遺産に登録された「北海道・北東北の縄文遺産群」をはじめ、自然や歴史、食など当地が持ち合わせている観光資源を結びつけ周遊観光を促進することで、宿泊の延泊に繋げてまいりたいと考えております。また、本年、若松ふ頭旅客ターミナルが完成し、利用者の利便性が向上することから、新型コロナウイルスの鎮静化を見極め、クルーズ船の誘致も再開したいと考えております。今後においても、新型コロナウイルスを契機に観光のありかたも刻々と変化し続けるものと思われませんが、常に選ばれる観光地となるよう取り組んで参りますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年の新春を皆様とともにお迎えますことを心よりお慶び申し上げます。昨年は、全国的に緊急事態宣言が発出され、出口の見えない状況が続いてまいりましたが、当協会では、観光業に携わる皆様の安全を守るとともに、観光客の皆様が安心してお越しいただけるよう、函館市医師会の協力のもとワクチンの職域接種を実施いたしました。地域におけるワクチンの接種促進に協力出来たものと考えております。また、1年間を通してほとんどのイベントが中止となり、観光業界にとどまらず地域経済が非常に厳しい状況が続いていることから、その回復の一助とすべく、冬の一大イベントである「はこだてクリスマスファンタジー」を前年に引き続き開催いたしました。開催にあたりましては、多くの団体や企業の協力をいただきました。この場をお借りいたしまして感謝とお礼を申し上げます。本年においては、昨年、世界遺産に登録された「北海道・北東北の縄文遺産群」をはじめ、自然や歴史、食など当地が持ち合わせている観光資源を結びつけ周遊観光を促進することで、宿泊の延泊に繋げてまいりたいと考えております。また、本年、若松ふ頭旅客ターミナルが完成し、利用者の利便性が向上することから、新型コロナウイルスの鎮静化を見極め、クルーズ船の誘致も再開したいと考えております。今後においても、新型コロナウイルスを契機に観光のありかたも刻々と変化し続けるものと思われませんが、常に選ばれる観光地となるよう取り組んで参りますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

当協会では、ワクチン接種の推進による会員の従業員をはじめとした地域の皆様の安全を守るため、令和3年9月と10月の土日14日間において、函館市医師会のご協力のもと、函館市医師会検診検査センターを会場として、新型コロナウイルスワクチンの職域接種を実施し、約1,110名の皆様にモデルワクチンを2回接種いたしました。



首都圏キャリアに向けたトップセールスの実施

令和3年11月29日に谷口副市長、渡邊会長を中心とするメンバーにて東京のキャリアを訪問し、コロナ禍における現状や今後の展望について情報収集を行うとともに、令和3年12月15日より予約開始、令和4年1月4日より利用開始となる「はこだて割」についての周知PR、これを活用した旅行商品の造成について依頼して参りました。



「北海道・北東北の縄文遺跡群」世界遺産登録PR事業の実施

令和3年7月27日に世界遺産登録が決定した「北海道・北東北の縄文遺跡群」について、市内主要観光施設、公共施設、交通機関、小中学校に記念POPを掲出し函館市民及び来函客へのPRを行ったほか、ドローンにて撮影した映像等によるオリジナルのPR動画のYouTubeチャンネルによる配信、当協会ウエ

ブサイトへの縄文関連情報をまとめた特設ページの開設、「縄文」に関心を持たない層へのPRとして制作したバラバラ漫画風縄文アニメーション動画のTwitterによる配信、これを拡散することを目的としたフォロー&リツイートキャンペーンの開催等、ウェブサイトやSNSを活用したPR活動を実施いたしました。バラバラ漫画風縄文アニメーションについては再生回数が1万回を超え、また、フォロー&リツイートキャンペーンは1,660件の参加と7万回を超えるインプレッションを獲得するなど、周知について一定の効果があつたものと認識しております。



Instagramキャンペーン「函館みなみ北海道の桜プラス」の開催

桜前線が日本列島に到来する時期に合わせ、明るい春の話題を提供するとともに桜鑑賞を目的とする観光需要の喚起を図るべく、Instagramにて函館・みなみ北海道の桜のある風景の投稿を募集するキャンペーンを令和3年3月12日から5月10日の期間で実施いたしました。新聞報道のほか、ラジオ・テレビ出演等を行うことで北海道を中心に広く周知PRを行った結果、大きな反響を得て計1,111件の応募を集めることができました。



SNSを活用したPR事業

函館の魅力や新情報を広く発信するため当協会SNS公式アカウントで特別企画やキャンペーンを展開いたしました。日本航空(株)函館支店協力のもと、JALふるさとアンバサダーが客室乗務員の視点から発掘した函館・みなみ北海道の新たな魅力を写真とともに、令和3年3月26日から令和4年1月21日の期間で計10回発信いたしました。また、前述の縄文や桜関連のキャンペーンを実施したほか、令和3年11月30日から12月27日の期間、Twitterで「はこだてクリスマスファンタジー」をはじめとする冬季イベントを周知PRするため、フォロー&リツイートキャンペーンを実施し、合計6,500件の応募を得て成功裡に終わりました。



「みんなで投稿!2021函館港まつり」及び「函館港まつり~いまむかし」動画視聴の実施

函館港まつりの中止により、Twitterを活用して、一昨年のいか踊りの投稿だけではなく、港踊りや港まつりに関する写真や動画、港まつりの思い出などを投稿し合い、函館や港まつりの魅力を全国の方々に発信する「みんなで投稿!2021函館港まつり」を実施。さらに、(株)ニューメディア函館センターの協力のもと、函館港まつりの過去の映像を編集した動画「函館港まつり~いまむかし」を、函館港まつり実行委員会ホームページからも視聴できる仕組みとし、多くの方々に函館港まつりの雰囲気を楽しんでもらえるよう実施いたしました。



2021はこだてクリスマスファンタジーの開催



昨年の開催は、前年に引き続き、新型コロナウイルス感染防止対策が必要なことから、密の発生する可能性が高いステージイベントやスーパーをはじめ、主催・協賛事業はすべて取り止めた内容での開催となりましたが、海に浮かぶ光り輝く巨大クリスマスツリーや花火の打ち上げを目的に、多くの市民や観光客が訪れ、はこだてのクリスマスの雰囲気は大いに楽しんでいただくなど、無事成功裡に終了いたしました。

開催に当たりまして、会員の皆様からの多大なるご支援ご協力に厚く御礼申し上げます。



2022はこだて冬フェスティバル

「2022はこだて冬フェスティバル」は、本年1月に入り、オミクロン株による感染が拡大し、全国各地でまん延防止等重点措置が適用される中、北海道においても、令和4年1月27日よりまん延防止等重点措置が適用されたことから、令和4年2月5日（土）から開催予定の「はこだて冬花火」及び令和4年2月4日（金）から開催予定の「はこだてひかりのガーデン」は、開催を延期することといたしました。



今後、まん延防止等重点措置や感染の状況を見極めながら、両イベントを開催したいと考えておりますが、今後の開催が決定次第、はこだて冬フェスティバル公式サイト等でお知らせいたします。

なお、令和3年12月1日から実施しております「はこだてイルミネーション」は、従前から密集・密接になっていないことから、継続いたします。



はこだて冬フェスティバル公式サイト

<http://www.hakodate-illumination.com>

※国および北海道より、イベントの自粛要請や、函館市で新型コロナウイルス感染症の拡大があった際、または、悪天候等により内容の変更および急遽中止にする場合もございます。

Hakodate Winter Festival

1. はこだてイルミネーション

期間：令和3年12月1日(水)～令和4年2月28日(月)

場所：二十間坂・八幡坂・基坂、開港通り

点灯時間：日没～22:00



2. はこだて冬花火【延期となりました】

※令和4年1月25日発表

3. はこだてひかりのガーデン【延期となりました】

※令和4年1月25日発表

